
LO abbiamo intervistato per saperne di più di questo 
importante appuntamento e fare un flashback sul 
suo straordinario percorso musicale.
Un evento di grade prestigio. Ci puoi anticipare 

qualcosa sul concerto di Verona?
Non posso anticipare niente ma sono molto felice di fare 
questo concerto a Verona in occasione della chiusura del 
tour proprio sul palcoscenico che ha lanciato la mia carrie-
ra nel '77 dove partecipai e vinsi con Ti amo il Festivalbar.
Anastacia ha duettato con te nel tuo ultimo album Qua-
rant’anni che “Ti amo”, come è nata questa collaborazio-
ne?

È nata in maniera molto spontanea in quanto io e la mia 
famiglia abbiamo deciso di contattarla... E’ stato tutto 
molto semplice... abbiamo avuto la collaborazione di una 
grande artista e professionista ottenendo un risultato fan-
tastico senza dover scavalcare i muri dei discografici. Il ri-
sultato? Un’emozione indescrivibile ed una vera e propria 
lezione di canto. 
Tornando un po’ indietro e analizzando il tuo percorso ar-
tistico ti chiedo, come nacque la collaborazione con Fau-
sto Leali per Io camminerò; ti scelse lui o lo scegliesti tu?
E’ stato il grande Alfredo Cerruti l’ex direttore artistico 
della CGD che mi propose di portare il pezzo per una sua 

Un evento unico quello del 18 settembre all’Arena di Verona in occasione del quarantennale di Ti amo, il 
primo grande successo del cantautore Umberto Tozzi il quale si affiancherà ad altri importanti artisti della 
scena musicale tra cui Anastacia, Enrico Ruggeri, Fausto Leali, Raf, Al Bano e Marco Masini. Con 80 milioni 
di dischi venduti nel mondo, Tozzi è uno dei massimi ambasciatori della nostra canzone nel mondo.
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